

MEDIENINFORMATION

21. SEPTEMBER 2024

Greifenseelauf Uster
Markus Ryffel's AG
Neufeldstrasse 1
CH-3076 Worb

+41 31 952 75 68
greifenseelauf@markusryffels.ch
www.greifenseelauf.ch

Kontakt für Medienschaffende:

Sandra Baumgartner, sandra.baumgartner@markusryffels.ch +41 79 625 22 90

Greifenseelauf Uster 2025 begeistert mit grösstem Halbmarathon Schlumpf triumphiert bei Heimrennen

Fabienne Schlumpf gewinnt den 46. Greifenseelauf Uster. Bei den Männern schafft es in einem vom Kenianer Meshack Kimutai Kibil dominierten Rennen kein Schweizer auf das Halbmarathon-Podest. Mit rund 9000 Startenden gilt der Greifenseelauf als grösster Schweizer Halbmarathon des Jahres.

Im Frauen-Eliterennen setzt sich die Schweizer Rekordhalterin über die Halb- und Marathondistanz, Fabienne Schlumpf, dank einer cleveren Taktik durch. Die Athletin vom TG Hütten läuft in 1:12:22 als Erste über die Ziellinie und gewinnt trotz Rückstand bis fast zur Rennhälfte mit gut einer Minute Vorsprung auf die Kenianerin Vivian Jepkogei Cheruiyot (1:13:25). Schlumpf feiert damit ihren zweiten Sieg am Greifenseelauf Uster und zeigt sich sehr zufrieden mit ihrem Heimrennen – obwohl sie mitten in den Vorbereitungen für den New York Marathon am 2. November steckt. «Ich startete nicht mit den frischesten Beinen, doch der Lauf ist stets ein emotionales Highlight meiner Saison.»

Auf Rang drei folgt die Sarganserin Sereina Scherzinger (1:16:13), die bereits im Vorjahr Platz 3 belegt.

Bei den Männern triumphiert der Kenianer Meshack Kimutai Kibil. Er gewinnt das Halbmarathonrennen in 1:05:18 vor seinem Landsmann Brian Kipchumba (1:05:32). Den dritten Platz belegt der für Bahrain startende Hamse Dhabar (1:06:31).

Auch die Schweizer Athletinnen und Athleten überzeugen:

- Stefan Trummer (Spiez, LV Thun) ist als bester Einheimischer in 1:09:02 unterwegs.
- Armin Flückiger (Rapperswil SG, TV Oerlikon) läuft 1:09:13.
- Julien Wanders (Genève, Stade Genève) kommt in 1:09:50 ins Ziel.
- In die Top 15 schaffen es zudem Simon Tesfay (LC Uster, 1:10:23), Dario Cologna (Davos, 1:10:25) und Leo Stuker (Bern, 1:10:31).

Mit über 15'200 Anmeldungen verzeichnet der 46. Greifenseelauf Uster 2025 die zweithöchste Teilnehmerzahl seiner Geschichte. Entlang der Strecke herrscht ausgelassene Volksfeststimmung, tausende Zuschauerinnen und Zuschauer feuern die Läuferinnen und Läufer im Alter von 3 bis 86 Jahren bei sommerlichen Temperaturen an. Dank über 9000 Anmeldungen gilt der Halbmarathon des Greifenseelauf neu als grösster seiner Art in der Schweiz. «Wir erleben heute hier ein grandioses Lauffest», sagt Gründer Markus Ryffel, der den Anlass begeistert mitverfolgt. «Die Elite, allen voran Fabienne Schlumpf, zeigt Langstreckenlauf auf höchstem Niveau. Und die Breitensportlerinnen und -sportler beweisen, dass Laufen ein Massenphänomen ist, das die Masse bewegt.»